



NOTA DE PRENSA

Bioarray ganadora en la convocatoria Internacional “Saving Lives at Birth”.
Alicante, 2 de agosto de 2013



Bioarray, empresa asociada a AEBA, ganadora de la convocatoria del programa Saving The Lives al Birth (Salvando vidas en el parto).

Un proyecto de investigadores valencianos ha logrado un premio de 250.000 dólares -- otorgado por el consorcio internacional Saving Lives at Birth-- para reducir la muerte en el parto en mujeres embarazadas y niños de países con pocos recursos, a partir de unas tiras reactivas que ofrecen un diagnóstico precoz de la sepsis.

Y en este proyecto participa una de las empresas asociadas a AEBA; **Bioarray S.L.** que junto con la Universidad de Valencia han tomado parte en la convocatoria internacional: “Saving lives at birth”. “*Saving Lives at Birth*” es un consorcio internacional integrado por Grand Challenges Canadá (GCC), financiada por el Gobierno de Canadá; la Agencia de EE.UU. para el Desarrollo Internacional; el Departamento de Desarrollo Internacional de Gran Bretaña; el Gobierno de Noruega y la Fundación Bill & Melinda Gates.

¡Nuestra más sincera enhorabuena para **Bioarray**!

Aquí tenéis estos enlaces en los que podéis ampliar la información:

<http://ecodiario.economista.es/salud/noticias/5040480/08/13/Un-proyecto-de-investigacion-logra-un-premio-de-250000-dolares-para-reducir-la-muerte-en-el-parto.html>

<http://www.bioarray.es/index.php/es/bioarray/187-inuestro-proyecto-sigue-adelante>